



LE DÉPARTEMENT



CHÂTEAUX
DE LA
DRÔME

COMMUNIQUE DE PRESSE

25 août 2023

FÊTES NOCTURNES : PLUS DE 31 000 SPECTATEURS POUR L'AVARE DE JÉRÔME DESCHAMPS A GRIGNAN

La 36^e édition des Fêtes nocturnes de Grignan s'est clôturée samedi 19 août par une ultime représentation de L'Avare. Avec 31 000 spectateurs, la pièce mise en scène et jouée par Jérôme DESCHAMPS a été un véritable succès populaire.

Avec plus de 31 000 spectateurs en 42 représentations et un spectacle joué à guichet fermé presque tout le mois d'août, le pari du Département de la Drôme et des Châteaux de la Drôme de confier la deuxième édition des Fêtes nocturnes dédiée à l'anniversaire de la naissance de Molière à Jérôme DESCHAMPS est une réussite. Pour la présidente du Département Marie-Pierre MOUTON : « **le public a une nouvelle fois été au rendez-vous de ces Fêtes nocturnes. Les rires, les applaudissements et les ovations ont été les meilleurs ambassadeurs de cette comédie enjouée et dotée de nombreuses trouvailles burlesques qui ont fait la part belle au texte et aux acteurs.** »

Au-delà du succès populaire et critique, l'important relais médiatique autour du spectacle contribue au rayonnement et à l'attractivité du territoire. Après deux années passées en compagnie de Molière, l'année prochaine le Département de la Drôme et les Châteaux proposeront une adaptation du *Cid* mis en scène par Jean BELLORINI. Pour Grignan, le metteur en scène souhaite rafraîchir ce chef-d'œuvre du théâtre français avec un parti pris de naïveté et d'enfance.

Les trois châteaux de la Drôme (Grignan, Suze-la-Rousse et Montélimar) enregistrent une augmentation de 8% de la fréquentation du 1^{er} juillet au 15 août, par rapport à l'été 2022.